

El turno de oficio se concentra en favor de la mejora de la calidad

El salón de actos del Colegio de Abogados de Ciudad Real ha acogido hoy la celebración de una rueda de prensa que dará paso posteriormente, en la puerta de esta sede colegial, a una concentración de letrados del Turno de Oficio y a lectura del manifiesto. Se trata de una actuación que se realiza cada año en este día y con el que se pone de manifiesto la importante labor que desarrolla este turno de oficio y la importancia de apostar por la calidad de su servicio.

